

# db x-trackers

Investmentgesellschaft mit variablem Kapital  
Sitz: 49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxemburg  
R.C.S. Luxembourg B-119.899  
(die "Gesellschaft")

---

## WICHTIGE MITTEILUNG AN DIE ANTEILSINHABER VON

ALLEN TEILFONDS VON DB X-TRACKERS

(die "Teilfonds")

---

Luxemburg, 26. Februar 2014

Sehr geehrte Anteilhaber,

der Verwaltungsrat der Gesellschaft möchte Sie über die nachfolgenden vorgeschlagenen Änderungen am Prospekt informieren, die ab dem 28. März 2014 (der "**Stichtag**") wirksam werden.

### 1. Transaktionskosten

Da bislang keine Transaktionskosten in Bezug auf die Teilfonds mit Indirekter Anlagepolitik (Fonds mit Indirekter Replikation) angefallen sind und solche Kosten nur von Teilfonds mit Direkter Anlagepolitik (Fonds mit Direkter Replikation) zu zahlen sind (und daher nicht für Fonds mit Indirekter Replikation gelten), wird im Prospekt ausdrücklich dargelegt, dass keine Transaktionskosten entstehen, sofern im jeweiligen Produktanhang nicht anders angegeben. Weiterhin wird die Definition von "Transaktionskosten" wie folgt geändert:

Aktuelle Definition	Neue Definition
"Transaktionskosten" bezeichnet die Kosten und Aufwendungen für den Kauf und Verkauf von Wertpapieren und Finanzinstrumenten für das bzw. aus dem unterhaltenen Portfolio, Courtagen und Maklerprovisionen, Zins- und Steuerverbindlichkeiten und sonstige transaktionsbezogene Aufwendungen, wie im Einzelnen im Abschnitt "Gebühren und Aufwendungen" und/oder im jeweiligen Produktanhang beschrieben.	"Transaktionskosten" bezeichnet Kosten und Aufwendungen für den Kauf und Verkauf von Portfolio-Wertpapieren und Finanzinstrumenten, Maklergebühren und –provisionen sowie Zins- und Steuerverbindlichkeiten in Bezug auf diese Kauf- und Verkaufstransaktionen, wie gegebenenfalls im jeweiligen Produktanhang ausführlicher beschrieben.

## 2. Fixgebühr

Aufgrund anwendbarer steuerlicher Regelungen und zur Erfüllung von Marktstandards wird der Anwendungsbereich von "Fixgebühr" im Abschnitt "Gebühren und Aufwendungen" des Prospekts folgendermaßen geändert:

- (i) die Fixgebühr deckt keine Transaktionskosten ab;
- (i) die Fixgebühr deckt keine Zinsen ab, und
- (iii) nur Maklerkosten, "die der Gesellschaft allgemein zuzurechnen und nicht einer bestimmten Anlagetransaktion zuordenbar sind" sind durch die Fixgebühr abgedeckt.

## 3. Finanztransaktionssteuer

In Europa sind derzeit verschiedene Regulierungsreformvorhaben im Gespräch, die sich auf die Gesellschaft und die Teilfonds auswirken können. In verschiedenen Ländern werden der Verkauf und Kauf sowie die Übertragung von Finanzinstrumenten (einschließlich Derivaten) bereits besteuert oder ist die Einführung bestimmter derartiger Steuern geplant. Solche Steuern werden allgemein als Finanztransaktionssteuer (die "FTT") bezeichnet.

Angesichts des Vorstehenden wird der Prospekt folgendermaßen geändert:

- a) Sofern der entsprechende Wortlaut nicht bereits in dem Produktanhang eines Teilfonds enthalten ist, Aufnahme der folgenden Zeile in jeden Produktanhang zu den Teilfonds in die Tabelle "Beschreibung der Anteilsklassen":

<b>Finanztransaktionssteuern</b>	Der Teilfonds trägt gegebenenfalls von ihm zu zahlende Finanztransaktionssteuern.
----------------------------------	---

- b) Der folgende Abschnitt in Bezug auf OTC-Swap-Transaktionskosten wird in den Hauptteil des Prospekts in den Abschnitt "Teilfonds mit Indirekter Anlagepolitik" des Kapitels "Anlageziele und Anlagepolitik" aufgenommen:

*"Die Teilfonds erhalten gegebenenfalls entsprechend der zwischen den Teilfonds und dem Swap-Kontrahenten geschlossenen OTC-Swap-Transaktion(en) die Wertentwicklung des Referenzindex, bereinigt um gegebenenfalls von dem Swap-Kontrahenten in Bezug auf diese OTC-Swap-Transaktion(en) zu zahlende Steuern und etwaige Anpassungen in*

Zusammenhang mit vorstehend beschriebenem Szenario 1, 2 oder 3."

#### **4. Anwendbarkeit von Primärmarkt-Transaktionskosten auf alle Teilfonds der Gesellschaft**

Von Autorisierten Teilnehmern werden in Bezug auf Zeichnungen oder Rücknahmen am Primärmarkt gegebenenfalls Primärmarkt-Transaktionskosten erhoben.

Sofern der Wortlaut nicht bereits darin enthalten ist, wird jeder Produktanhang zu den Teilfonds dahingehend geändert, dass in der Tabelle "Beschreibung der Anteilsklassen" Primärmarkt-Transaktionskosten als "anwendbar" angegeben werden.

<b><u>Primärmarkt-Transaktionskosten</u></b>	Anwendbar
--	-----------

Diese Änderung wird vorgenommen, um der Gesellschaft die Erhebung von Gebühren zu ermöglichen, die unter die Definition von Primärmarkt-Transaktionskosten (wie im Prospekt der Gesellschaft definiert) fallen.

#### **5. CSI-Teilfonds**

Da in der Volksrepublik China andere Feiertage (die mehrere Tage dauern können) gelten als in Europa, wird die Definition von "Transaktionstag" geändert, und neue Definitionen von "Zeichnungsgeschäftstag" und "Rücknahmegeschäftstag" werden in die Produktanhänge für den db x-trackers CSI300 UCITS ETF, den db x-trackers CSI300 BANKS UCITS ETF, den db x-trackers CSI300 CONSUMER DISCRETIONARY UCITS ETF, den db x-trackers CSI300 MATERIALS UCITS ETF, den db x-trackers CSI300 REAL ESTATE UCITS ETF, den db x-trackers CSI300 UTILITIES UCITS ETF, den db x-trackers CSI300 ENERGY UCITS ETF, den db x-trackers CSI300 FINANCIALS UCITS ETF, den db x-trackers CSI300 HEALTH CARE UCITS ETF, den db x-trackers CSI300 TRANSPORTATION UCITS ETF und den db x-trackers CSI300 INDUSTRIALS UCITS ETF (zusammen die "CSI-Teilfonds") aufgenommen, sodass Zeichnungen für Anteile der CSI-Teilfonds an einem Luxemburger Bankgeschäftstag erfolgen können, unabhängig davon, ob der Referenzindex an diesem Tag berechnet wird. Daher kann sich die Anzahl der Tage, an denen ein Anleger Anteile der CSI-Teilfonds zeichnen kann, erhöhen.

Die Definition von "Transaktionstag" für die CSI-Teilfonds wird wie folgt geändert und in jeden Produktanhang der CSI-Teilfonds aufgenommen:

<b>Aktuelle Definition</b> (Hauptteil des Prospekts)	<b>Neue Definition</b> (jeweiliger Produktanhang)
<p>bezeichnet (sofern im Produktanhang nicht anders definiert) einen Geschäftstag.</p> <p>Ein Transaktionstag ist ein Tag, an dem Zeichnungs-, Umtausch- und Rücknahmeanträge für Anteile zur Bearbeitung durch die Register- und Transferstelle gestellt werden können, wie im Abschnitt "Zeichnung und Rücknahme von Anteilen (Primärmarkt)" beschrieben.</p> <p>Sofern im Produktanhang nicht anders festgelegt, ist die geltende Frist für den Zugang von Anträgen, um diese noch am selben Tag zu berücksichtigen, 17.00 Uhr MEZ.</p> <p>Alle Anträge, die der Register- und Transferstelle erst nach dieser Frist an einem Transaktionstag zugehen, werden auf den nächsten Transaktionstag verschoben und auf der Basis des für diesen Transaktionstag berechneten Nettoinventarwerts je Anteil abgewickelt.</p>	<p>bezeichnet (i) im Falle von Zeichnungen einen Zeichnungsgeschäftstag und (ii) im Falle von Rücknahmen einen Rücknahmegeschäftstag.</p> <p>Ein Transaktionstag ist ein Tag, an dem Zeichnungs-, Umtausch- und Rücknahmeanträge für Anteile zur Bearbeitung durch die Register- und Transferstelle gestellt werden können, wie in den Abschnitten "Umtausch von Anteilen" und "Zeichnung und Rücknahme von Anteilen (Primärmarkt)" im Hauptteil des Prospekts beschrieben.</p> <p>Die geltende Frist für den Zugang von Anträgen, um diese noch am selben Tag zu berücksichtigen, ist 17.00 Uhr MEZ.</p> <p>Alle Anträge, die der Register- und Transferstelle erst nach dieser Frist an einem Transaktionstag zugehen, werden auf den nächsten Transaktionstag verschoben und auf der Basis des für diesen Transaktionstag berechneten Nettoinventarwerts je Anteil abgewickelt.</p>

Die folgenden Definitionen von "Zeichnungsgeschäftstag" und "Rücknahmegeschäftstag" werden in die Produktanhänge der CSI-Teilfonds aufgenommen:

<b>Zeichnungsgeschäftstag</b>	ist ein Luxemburger Bankgeschäftstag.
<b>Rücknahmegeschäftstag</b>	ist ein Tag (außer einem Samstag oder Sonntag): (i) der ein Luxemburger Bankgeschäftstag ist; und (ii) für den der Referenzindex berechnet wird.

Anteilsinhaber von Teilfonds mit Direkter Anlagepolitik (Fonds mit Direkter Replikation) sollten Folgendes beachten:

- die unter 3) b) vorstehend beschriebene Änderung gilt nicht für Fonds mit Direkter Replikation, da für diese keine OTC-Swap-Transaktionskosten anfallen; und
- die vorstehend unter 4) angegebene Änderung hat keinerlei Auswirkung auf Fonds mit Direkter Replikation, für die Primärmarkt-Transaktionskosten bereits Anwendung finden.

Die unter 3) aufgeführten Änderungen wirken sich nicht auf den db x-trackers FTSE MIB UCITS ETF, den db x-trackers ETHICAL MSCI WORLD INDEX UCITS ETF und den db x-trackers Harvest CSI300 INDEX UCITS ETF (DR) aus, die bereits diesen Bestimmungen unterliegen.

Die unter 4) aufgeführten Änderungen wirken sich nicht auf den db x-trackers ETHICAL MSCI WORLD INDEX UCITS ETF aus, der bereits diesen Bestimmungen unterliegt.

Anteilsinhaber, die Anteile der Gesellschaft am Primärmarkt zeichnen oder zur Rücknahme einreichen und die mit den vorstehend beschriebenen Änderungen nicht einverstanden sind, können ihre Anteile an der Gesellschaft gemäß den Bestimmungen des Prospekts zurückgeben. Solche Rücknahmen von Anteilen sind bis zum 28. März 2014 frei von Rücknahmegebühren. Wir weisen darauf hin, dass die Gesellschaft keine Rücknahmegebühr für den Verkauf von Anteilen am Sekundärmarkt erhebt. Aufträge für den Verkauf von Anteilen über eine Börse können über einen zugelassenen Intermediär oder Börsenmakler platziert werden. Anteilsinhaber sollten beachten, dass Aufträge am Sekundärmarkt indes Kosten verursachen können, auf die die Gesellschaft keinen Einfluss hat und für die die vorstehend genannte Befreiung von Rücknahmegebühren nicht gilt.

In dieser Mitteilung verwendete Begriffe haben die ihnen in der aktuellen Version des Prospekts zugewiesene Bedeutung, sofern sich aus dem Zusammenhang nichts anderes ergibt.

Der überarbeitete Prospekt der Gesellschaft vom 4. Februar 2014, der die vorstehend aufgeführten Änderungen widerspiegelt, wird auf der Webseite der Gesellschaft unter [www.etf.db.com](http://www.etf.db.com) zur Verfügung gestellt. Exemplare dieses Dokuments sind zudem am oder um den Stichtag kostenlos am Sitz der Gesellschaft oder in den Geschäftsräumen ihrer ausländischen Vertretungen erhältlich.

Zusätzliche Informationen hierzu sind jeweils bei den nachstehend unter "Kontakt" aufgeführten lokalen Vertretern oder juristischen Personen oder per E-Mail an [info.dbx-trackers@db.com](mailto:info.dbx-trackers@db.com) erhältlich.

Prospekt, wesentliche Anlegerinformationen, Satzung sowie der Jahres- und Halbjahresbericht, jeweils in deutscher Sprache, können in elektronischer oder gedruckter Form kostenlos bei der Deutsche Bank AG, TSS/Global Equity Services, Taunusanlage 12, 60325 Frankfurt am Main (Deutschland) bezogen werden und sind auf der Internetseite [www.etf.db.com](http://www.etf.db.com) erhältlich.

\* \* \*

db x-trackers

Der Verwaltungsrat

## **Kontakt**

### **db x-trackers**

49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxemburg, Großherzogtum Luxemburg

### **DB Platinum Advisors**

2, boulevard Konrad Adenauer, L-1115 Luxemburg, Großherzogtum Luxemburg

# db x-trackers

Investment Company with Variable Capital  
Registered office: 49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxembourg  
R.C.S. Luxembourg B-119.899  
(the "Company")

---

## IMPORTANT NOTICE TO SHAREHOLDERS OF

ALL SUB-FUNDS OF DB X-TRACKERS

(the "Sub-Funds")

---

Luxembourg, 26 February 2014

Dear Shareholders,

The Board of Directors of the Company wishes to inform you of the following proposed changes to the Prospectus which will take effect from 28 March 2014 (the "Effective Date"):

### 1. Transaction Costs

Since no Transaction Costs have been accrued to date in respect of the Sub-Funds with an Indirect Investment Policy (Indirect Replication Funds) and such costs will only be payable by the Sub-Funds with a Direct Investment Policy (Direct Replication Funds) (and therefore are not relevant to Indirect Replication Funds), the Prospectus will explicitly provide that Transaction Costs will not apply unless otherwise specified in the relevant Product Annex. Furthermore, the definition of "Transaction Costs" will also be amended as follows:

Current Definition	New Definition
"Transaction Costs" means costs and expenses of buying and selling of portfolio securities and financial instruments, brokerage fees and commissions, interest or taxes payable, and other transaction related expenses as more fully described under section "Fees and Expenses" and/or in the relevant Product Annex;	"Transaction Costs" means any costs and expenses incurred in respect of the buying and selling of portfolio securities and financial instruments, brokerage fees and commission, interest or taxes payable in respect of such purchase and sale transactions, as may be more fully described in the relevant Product Annex;

### 2. Fixed Fee

For applicable tax reasons and to conform with market standards, the scope of "Fixed Fee" under section "Fees and Expenses" of the Prospectus will be amended such that:

- (i) the Fixed Fee will not cover Transaction Costs;
- (ii) the Fixed Fee will not cover interest; and
- (iii) only brokerage costs “which are applicable to the Company generally and not those which can be attributed to a specific investment transaction” will be covered by the Fixed Fee.

### **3. Financial Transaction Tax**

Europe is currently dealing with numerous regulatory reforms that may have an impact on the Company and the Sub-Funds. A number of jurisdictions have implemented, or are considering implementing, certain taxes on the sale, purchase or transfer of financial instruments (including derivatives). Such taxes are commonly known as the Financial Transaction Tax (the “FTT”).

In view of the foregoing, the following changes will be made to the Prospectus:

- a) To the extent that a product annex of a Sub-Fund does not already contain such wording, the following line will be inserted in each product annex of the Sub-Funds under the table “Description of Share Classes”:

<b>Financial Transaction Taxes</b>	The Sub-Fund will bear any financial transaction taxes that may be payable by it.
------------------------------------	---

- b) The following paragraph with respect to OTC Swap Transaction Costs will be inserted in the main part of the Prospectus under section “Sub-Funds with an Indirect Investment Policy” of the chapter “Investment Objectives and Policies”:

*“According to the OTC Swap Transaction(s) entered into between the Sub-Funds and the Swap Counterparty, the Sub-Funds may receive the performance of the Reference Index adjusted to reflect taxes that may be payable by the Swap Counterparty in relation to such OTC Swap Transaction(s), in addition to any adjustments made in accordance with Situation 1, 2 or 3 above.”*

### **4. Application of Primary Market Transaction Costs to all Sub-Funds of the Company**

Primary Market Transaction Costs may be charged to Authorised Participants in relation to subscriptions or redemptions on the primary market.

To the extent that it does not already contain such wording, each product annex of the Sub-Funds will be amended in order to provide under the table “Description of Share Classes” that Primary Market Transaction Costs are applicable:

<b>Primary Market Transaction Costs</b>	Applicable
---	------------

This change is made to allow the Company to apply fees which fall under the definition of Primary Market Transaction Costs (as defined in the Prospectus of the Company).

#### **5. CSI Sub-Funds**

In view of the fact that the public holidays in the People’s Republic of China (which may last for several days) are different from those in Europe, the definition of “Transaction Day” will be modified, and new definitions of “Subscription Business Day” and “Redemption Business Day” will be added to the Product Annexes of db x-trackers CSI300 UCITS ETF, db x-trackers CSI300 BANKS UCITS ETF, db x-trackers CSI300 CONSUMER DISCRETIONARY UCITS ETF, db x-trackers CSI300 MATERIALS UCITS ETF, db x-trackers CSI300 REAL ESTATE UCITS ETF, db x-trackers CSI300 UTILITIES UCITS ETF, db x-trackers CSI300 ENERGY UCITS ETF, db x-trackers CSI300 FINANCIALS UCITS ETF, db x-trackers CSI300 HEALTH CARE UCITS ETF, db x-trackers CSI300 TRANSPORTATION UCITS ETF and db x-trackers CSI300 INDUSTRIALS UCITS ETF (collectively the “**CSI Sub-Funds**”) such that subscriptions for Shares of the CSI Sub-Funds may take place on a Luxembourg Banking Day, whether or not the Reference Index is calculated on such day. As a result, the number of days on which an investor can subscribe for Shares of the CSI Sub-Funds may be increased.

The definition of "Transaction Day" for the CSI Sub-Funds will be changed as follows and inserted in each product annex of the CSI Sub-Funds:

<b>Current Definition</b> (main part of the prospectus)	<b>New Definition</b> (relevant Product Annex)
<p>Means (unless otherwise defined in the Product Annex) a Business Day.</p> <p>A Transaction Day is a day on which subscriptions for, conversions from and redemptions of Shares can be made in order to be dealt with by the Registrar and Transfer Agent, as described under "Subscriptions and Redemptions of Shares (Primary Market)".</p> <p>Unless otherwise defined in the Product Annex, the applicable deadline to consider applications received on the same day is 5.00 p.m. CET.</p> <p>Any applications received by the Registrar and Transfer Agent after such deadline on a Transaction Day will be deferred to the next Transaction Day and processed on the basis of the Net Asset Value per Share calculated for such Transaction Day.</p>	<p>Means (i) in the case of subscriptions, a Subscription Business Day; or (ii) in the case of redemptions, a Redemption Business Day.</p> <p>A Transaction Day is a day on which subscriptions for, conversions from or redemptions of Shares can be made in order to be dealt with by the Registrar and Transfer Agent, as described under "Conversion of Shares" and "Subscriptions and Redemptions of Shares (Primary Market)" in the main part of the Prospectus.</p> <p>The applicable deadline to consider applications received the same day is 5.00 p.m. CET.</p> <p>Any applications received by the Registrar and Transfer Agent after such deadline on a Transaction Day will be deferred to the next Transaction Day and processed on the basis of the Net Asset Value per Share calculated for such Transaction Day.</p>

The following definitions of "Subscription Business Day" and "Redemption Business Day" will be inserted in the product annexes of the CSI Sub-Funds:

<b>Subscription Business Day</b>	Means a Luxembourg Banking Day.
<b>Redemption Business Day</b>	Means a day (other than a Saturday or a Sunday): <ul style="list-style-type: none"> <li>(i) which is a Luxembourg Banking Day; and</li> <li>(ii) for which the Reference Index is calculated.</li> </ul>

Shareholders of Sub-Funds with a Direct Investment Policy (Direct Replication Funds) should note that:

- the change under 3) b) above does not concern Direct Replication Funds for which OTC Swap Transaction Costs do not apply; and
- the change mentioned under 4) above will have no impact on Direct Replication Funds to which Primary Market Transaction Costs already apply.

Changes under 3) will have no impact on db x-trackers FTSE MIB UCITS ETF and db x-trackers Harvest CSI300 INDEX UCITS ETF (DR) which are already subject thereto.

Shareholders who subscribe or redeem for shares in the Company on the primary market and who do not agree with the changes described above are entitled to redeem their shares in the Company in accordance with the Prospectus. Such redemption shall be free of any Redemption Charge until 28 March 2014. Please note that the Company does not charge any redemption fee for the sale of shares in the secondary market. Orders to sell shares through a stock exchange can be placed via an authorised intermediary or stockbroker. Shareholders should note that orders in the secondary market may incur costs over which the Company has no control and to which the above exemption on redemption charges does not apply.

Capitalised terms used in this notice shall have the same meaning ascribed to them in the latest version of the prospectus, unless the context otherwise requires.

Copies of the revised Prospectus of the Company dated on or around the effective date reflecting the above changes will be available from the Company's website at [www.etf.db.com](http://www.etf.db.com) and a copy thereof may be obtained on request and free of charge at the registered office of the Company or at the offices of the foreign representatives (as applicable) on or around the Effective Date.

Any further information in relation to the above may be obtained from the relevant local representatives, the legal entities mentioned under 'Contact information' below or by sending an email to [info.dbx-trackers@db.com](mailto:info.dbx-trackers@db.com).

\* \* \*

db x-trackers

The Board of Directors

**Contact information**

**db x-trackers**

49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxembourg, Grand Duchy of Luxembourg

**DB Platinum Advisors**

2, boulevard Konrad Adenauer, L-1115 Luxembourg, Grand Duchy of Luxembourg